



## A dos años del relevo presidencial



Morena. Militancia. Foto: Octavio Gómez

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Hoy Morena cuenta con una preferencia electoral muy superior a la que Andrés Manuel López Obrador tenía en la misma fecha hace seis años. Mientras en julio de 2016 el mandatario rondaba apenas 20% de la intención de voto (Oraculus.mx), hoy las preferencias presidenciales del partido en el poder se acercan a 51%. (...)

Se suma como desventaja el que el Partido Acción Nacional (PAN) no cuente con una figura política capaz de rivalizar. Desde esa trinchera, los nombres que se someten a examen no logran ni una tercera parte del apoyo concitado por las precandidaturas favoritas de Morena. De saltar a la contienda Margarita Zavala, Santiago Creel, Ricardo Anaya, Mauricio Kuri o Mauricio Vila lo estarían haciendo desde un trampolín cuya popularidad es muy pequeña.

<https://www.proceso.com.mx/opinion/2022/8/10/dos-anos-del-relevo-presidencial-291239.html>